
心をひとつに歌い上げました！(合唱ｺﾝｸｰﾙ)
（ ） 、 。１０月１日 木 の午後 本校体育館で今年度の合唱コンクールを行いました

１年生は「マイ・バラード 、２年生は「時の旅人 、３年生は「流浪の民」が各」 」
学年の課題曲で、２年、１年、３年の順に歌いました。ここ数年は大仙市中仙の
「ドンパル」を会場に開催しておりましたが、コロナ禍であることから、移動や
発表時等三密になることなどを考慮し、安全第一にと今年は本校で行いました。
どの学級においても、素晴らしい合唱やゴールデン

ハーモニー賞を目標に、日々の練習を頑張り、練習の
成果を十二分に発揮して歌い上げました。獲得した賞
は、各学級や個人で様々ですが、目的である「目標に
向かって学級という集団が一つになり努力する」とい
う活動が、どの学年、学級においても達成できたと思
います。大変頑張りました。企画や運営に尽力してく
れたオーケストラ部のみなさんにも感謝します。

★おめでとうございます

◆第５９回秋田県中学校秋季陸上競技大会(９月２７日)
４ 位 ： 共通男子３０００ｍ Ｓ.Ｈさん
７ 位 ： オープン男子３０００ｍ Ｓ.Ｈさん

◆第１５回仙北市ソフトテニス大会(９月２７日)
３ 位 ： 第３部 Ｋ.Ｕさん・Ｓ.Ｈさんペア

前期の学習成果を発表！(第36回すずかけ祭)
（ ） 。１０月４日 日 に今年度の生徒会最大の行事であるすずかけ祭を行いました

「 」 、 、繋(つながり)～３５年の笑顔を～ というテーマを掲げ 家族や地域の皆様に
感謝の気持ちを少しでもお返しできればという気持ちで、生徒一人一人、そして
学級、学年、各部門が協力し合って、学習や様々な活動の成果を発表しました。

「入場者受付」 ｢新袢纏でご案内｣ 「部活動展」

展示関係では、１階ホールと教室に国語、英語、美術、家庭科、総合的な学習
の時間など授業での作品を展示しました。先日行った合唱コンクールや郡市総体
・新人総体の試合の模様なども映像で紹介しました。
部活動展では、今年度獲得した優勝旗やカップをはじめ、各部の栄光やあゆみ

を紹介しました。更に２階の生活福祉部展、１階の美術部展、科学部、英会話部
の国際交流展など各部活動での特色ある活動を紹介しました。今年は角館中学校
創立３６年目ということで、２階ホールで３５周年展も開催しました。１年ごと

、 、 。の角中の歴史 その年の出来事やコメントを見て 懐かしく思い出していました
体育館での発表では、学年合唱で合唱コンクールの各学年の課題曲を学年全員

。 、 、 「 」、で歌いました その後は 科学部研究発表 １・２年生演劇発表 シンデレラ…？
３年演劇発表「太郎と玉手箱」を上演しました。続いて、オーケストラ部の演奏
で、人気アニメ「鬼滅の刃」の主題歌やOfficial髭男dismのメドレーなどを演奏
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しました。フィナーレの全校合唱では、秋田県民歌「大いなる秋田」の全校合唱
、 、 。とオーケストラ部の演奏に 会場の皆様が感動し 大きな拍手をいただきました

「学習展示(英語)」 「３５周年展」 「学年合唱」

最後は生徒会長のあいさつで 「今年のすずかけ祭はいかがでしたでしょうか。、
感謝と、おもてなしの気持ちが伝わりましたでしょうか 」という問いかけに会場。
の皆様から本当に温かい拍手で応えていただきました。今後も地域の方々に愛さ
れる角館中を目指し努力することをお誓いし、すずかけ祭の幕を閉じることがで
きました。たくさんのご協力と励ましのお声や拍手、ありがとうございました。

「３年生劇」 「大いなる秋田」 「生徒会長挨拶」

限られた中でも成果をあげました！
コロナ禍に第３８期生陽響学年９０名を迎え、全校２９８名で令和２年度

の角館中学校が４月にスタートしました。しかし、４月２２日から５月６日
までの臨時休校、運動部の春季大会や定期演奏会などの延期や中止等に残念
な思いをしました。５月１４日に全国非常事態宣言から秋田県が解除されま
したが、普段の生活のリズムを取り戻すのにとても苦労する大変なスタート
となりました。その後も三密等をさけるため、生徒総会も安全面を考慮して
全校放送で行いました。ＰＴＡ総会も資料報告にしたり、授業参観やＰＴＡ

、 、 。役員会も７月まで延期したりなど 初めての試みが続き 大変苦労しました
、「『 』 」そんな中で生徒たちは 日進月歩 ～自ら行動し 仲間と成し遂げる～

、 。という今年の生徒会テーマを掲げ 協力し合い何事にも挑戦してくれました
、 、部活動等では 全国・東北・秋田県の上位大会が早い段階から中止となり

、 、その中でようやく開催された郡市総体では 野球部の５年ぶり優勝をはじめ
。全ての運動部が３年間の努力の成果を発揮して素晴らしい活躍がありました

そして、３年生から引き継ぎ、１・２年生が臨んだ９月の新人戦においても
各部がすばらしい成果を挙げることがきました。
生徒会最大の行事である「すずかけ祭」もみんなで頑張り大成功でした。

生徒会執行部と３年生を中心に、全校一つ
になって取り組んだ証だと思います。
このように生徒が常に力を発揮すること

ができますのも、保護者をはじめご家族、
地域の皆様のおかげであります。感謝を申
し上げます。今後も地域に根ざした教育を
展開して参りたいと思っております。その
ためには、地域、家庭、学校が一体となり
支えていかなければならないと思います。
後期もこれまで以上のご支援、ご協力をよ
ろしくお願いいたします。


